
 
第 1700回（10月 13日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   我等の生業 
＊ ４つのテスト 
＊ 来訪者紹介   行田ＲＣ 永島健雄様 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員長 
＊委員会報告 
  行田ＲＣ 永島健雄様 
＊クラブ協議会 
  ガバナー訪問例会打ち合わせ 
 

会長報告 

 

                会長 新井啓介 
先週の例会後、夕方、青少年交換学生がの Isabela 
Megumi Kawai PENNACCHI イザベラ メグミ 
カワイ ペンナキが、私の家庭に来ました。 
Brazil  Parana  Arapongas  ブラジル国 パラナ 
 

  
州 アラポンガス市 
パラナ州の首都は Curitiba クリチバ です。アラポ
ンガス市の隣町の Londorina ロンドリーナは、50万
都市で、2万人の日系人住んでいます。アラポンガス
市は、家具産業が盛んです。 
イザベラの父は、会社を経営していて、キャンデー

工場と、ドラッグストアーに商品を卸す会社、それに

伴う運送会社など、ﾌｧﾐﾘｰで大きな企業を経営している

ようです。母は、専業主婦ですが、ローカルテレビの

料理番組に出演しています。家には、プール、テニス

コートもあり経済的には、大変恵まれているようです。 
今日で、一週間ですが、とても素直で礼儀正しく好

感の持てる生徒です。来週のガバナー公式訪問例会に

は、来ていただく予定ですので、よろしくお願い致し

ます。 
一方、成川瑞希さんですが、9月の報告書が来まし
たので、報告いたします。 
本日は、クラブ協議会です。100％出席をめざして
のガバナー公式訪問例会について、会員皆様のご協力

よろしくお願い致します。 
幹事報告      

 
幹事 島崎義春 



昨日の、埼玉古墳の発掘調査現地説明会、細井ガバ

ナー補佐、新井会長ほか、大勢の会員皆様に、ご出席

していただきました。イサベラさんも来られました。 
それでは、幹事報告をさせていただきます。 
最初に、１０月･１１月の例会プログラムを確認いた

します。 
１０月２０日 ガバナー公式訪問例会でございます。 
１０月２７日 ものつくり大学 さくら奨学生をお

迎えしての例会 
この日 日程の都合で、第６回の、理事会も 開催

いたします。 
１１月 ３日 文化の日にて休会 
１１月１２日 行田３クラブ合同例会、木曜日、夜

間例会です。 
１１月１７日 クラブ協議会 IMの打合せ 
１１月２３日 勤労感謝の日 インターシティミー

ティング 
ご出席とご協力をお願い致します。 

続きまして報告事項です。 
１０月１４日(水) 熊谷籠原ロータリークラブ 
１１月 ２日(月) 熊谷西ロータリークラブ  
両方ともガバナー補佐訪問例会も日ですが、若手の

会員がメ－クアップにいきます。 
１０月１９日(月) 『めざせ世界遺産キャラバン隊』

熊谷西ロータリークラブ 
１０月２１日(水) 『いのち輝く水辺の再生をめざ
してキタミソウＰＲ大作戦』第５回 実行委員会 

行田市商工センター 
１０月２７日(火) 羽生ロータリークラブ をかわ
きりにＩＭキャラバン隊が９クラブを訪問します。 

１１月 ６日(金) ロータリー５クラブ親善ゴルフ
大会 鴻巣カントリークラブ 

１１月１６日(水) ロータリー入会３年未満を対象
とするセミナー 早稲田リサーチパーク･コミュ

ニケーションセンター  
最後に、先週、新入会員候補としてご報告いたしま

した、時田忠彦さん、行田さくらロータリーロータリ

ークラブ細則１３条第５節『被推薦者について発表後

７日以内にクラブ会員の誰からも、推薦に対し理由を

付記した書面による異議の申し立てを受理しなかった

場合は、会員に選ばれたものとみなされる。』とござい

ます。異議の申し立てはございませんでした。 

早速入会の手続きをいたしまして、次週 ガバナー

公式訪問で入会式を行ないます。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                
                                                                                                                

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

40名 39名 19名  11 名 78.9% 

   
 

ニコニコ報告 
               五十幡和彦委員長      

行田ロータリークラブ永島様 
久しぶりにお邪魔致します。皆さんよろ

しくお願いします。 
新井会長  ガバナー公式訪問例会は出席率１００％

を目指しております。本日のクラブ協議

会、会員皆様のご協力を宜しくお願い申

し上げます。 
青少年交換学生のイザベラさんが１０月

６日より我が家に参りました。家族が１

人増え、楽しくやれる様頑張っています。 
島崎幹事  クラブ協議会、宜しくお願いします。 
清水会員  「ガバナーの 来訪間近 秋深し」 
斉藤会員  次週のガバナー訪問ガンバリましょう。 
松岡会員  次週のガバナー公式訪問には、皆んな出

席を目指しましょう 
「１０月や 皆んな出席 期待の協議会」 

横川会員  会長、幹事さん、クラブ協議会ご苦労様

です。 
松本会員  ガバナー公式訪問の出席の件で矢澤さん

より心配のＴＥＬがありました。必ず出

席致しますので御安心下さい。 
川辺会員  新井会長、島崎幹事ご苦労様です。ガバ

ナー訪問１００％達成しましょう！！ 
田中会員  ガバナー訪問ガンバリましょう。 
矢澤会員  公式訪問例会、１００％出席ができるよ

うクラブ管理運営委員長として、皆様に

お願い致します。 
田島会員  １０月２５日は皆んなで羽生モータース

クールに行きましょう。 



上原会員  ２０日ガバナー公式訪問、出席率１０

０％できそうなので、皆様の協力、宜し

くお願い致します。 
戸ヶ崎会員 本日はクラブ協議会、そして来週はガバ

ナー公式訪問例会１００％出席を目指し

て頑張りましょう。 
同文 渡辺会員、阿部会員、鈴木会員、五十幡会員  

 
委 員 会 報 告 

 

 
行田ロータリークラブ   永島健雄様 
 （水・城 まちつくり研究会） 

・ 武蔵水路改修について 
「美しい水辺の復活を願って」 

 武蔵水路が「命の水」として、重要な役目をしてい

るという事実の認識をして情報の発信をしてください。 
 まもなく全面改修の事業が着手されます。行田市が

今までのようにただ単に、毎秒５０トンの水が通過し

ているだけの武蔵水路で市民は良いのでしょうか。 
これからの行田の５０年後、１００年後に、行田市の

未来をかけた問題なのです。 
１．田市民が国に要望するか研究検討委員会を設

置する 
２．安心、安全、環境、景観、将来にわたる現実

的利益とは何か。 
３．工事期間中の安全性について。 
４．水辺空間の創出に市民・大学が関われないか。 

 
など、武蔵水路改修に向けての取り組みの必要性をお

話しいただきました。 
 

 
  クラブ協議会   

 

 
 

  島崎幹事の進行で、来週のガバナー公式訪問例

会について、クラブ協議会が開催されました。 
 
 別紙詳細資料に基づいて、綿密な打ち合わせと質

疑応答がなされ、万全を期して終了しました。 
 
 
 加藤玄静 ガバナー公式訪問例会 予定概要 
      
10月 20日（火） 
会場 ベルヴィアイトピア  
例会・懇親会     ２Ｆ アンジェの間 
懇談会・クラブ協議会 ２Ｆ かとれあの間 

 
10：30 ガバナー到着 
10：45～11：15 ガバナー・ガバナー補佐との懇談
（会長・副会長・幹事・清水パスト会長） 
11：15～11：45 ガバナー・ガバナー補佐との懇談 
 （入会三年未満会員を交えて） 
11：45～ 昼食 
12：30～13：30 例会 
13：50～16：45 クラブ協議会 
17：00～18：00 懇親会 
 
 

 


